



Noroña pide abrir proceso contra funcionarios de la Fiscalía de Jalisco por negligencia criminal

El diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) llamó a abrir un proceso contra funcionarios de la Fiscalía General de Jalisco, al señalar que no hicieron efectivas las medidas de protección para Luz Raquel Padilla, quien finalmente fue víctima de feminicidio, tras ser quemada viva.

<https://bajopalabra.com.mx/norona-abrir-proceso-contra-funcionarios-de-la-fiscalia-de-jalisco-por-negligencia-criminal>